

Arbeitgeber verweigern ATZ

Zum Ende des Jahres 2016 ist unser Altersteilzeitarifvertrag ohne Nachwirkung ausgelaufen. Entsprechend der Beratungen in der gewählten Tarifkommission hat die IG Metall den Verband der Nord-Ostdeutschen Textil- und Bekleidungsindustrie (vti) zu Verhandlungen über einen neuen Tarifvertrag aufgefordert.



Der Arbeitgeberverband hat abgelehnt ernsthaft darüber zu verhandeln. Am liebsten würde der Verband wieder eine freiwillige Regelung mit uns abschließen. Eine solche Regelung hatten wir schon und die Erfahrung damit war wenig erfreulich. Freiwillig heißt dann nämlich nicht, dass Beschäftigte entscheiden, sondern, dass der Arbeitgeber entscheidet!

Wie geht es weiter?

Wir wollen wieder Verlässlichkeit für Mitglieder der IG Metall haben. Mit einem Tarifvertrag kann Jede und Jeder selbst entscheiden, ob sie bzw. er Altersteilzeit in Anspruch nehmen möchte. In vielen Betrieben finden bereits Aktionen statt. Hier gilt es Flagge zu zeigen und den Arbeitgebern klar zu machen, dass ein neuer Tarifvertrag Altersteilzeit unverzichtbar ist.



Die IG Metall Tarifkommission wird am 12. Januar die Forderungsempfehlung für die Entgelttarifrunde Textil Ost beschließen. Anfang Februar wird sich der Vorstand der IG Metall mit dem Antrag auf Kündigung der Tarifverträge und der neuen Forderung befassen.



Auch in dieser Tarifrunde gilt: nur gemeinsam werden wir was bewegen! Jetzt aktiv werden. Mitglied werden. Tarifverträge durchsetzen.

Weitere Infos unter:

www.textil-tarifrunde.de und Facebook: IG Metall Textil-Bekleidung-Textile Dienste